

—東都の地より富士見町を応援しています—

# 東都高原富士見会だより

## 時代の流れ

時代は、「昭和」から「平成」、そして「令和」へと変わりました。

「平成」のスタートは1989年1月8日(日)。前日に昭和天皇が崩御され、元号選定の手続きがとられました。前年から昭和天皇のご体調が悪化していたことで、自粛ムードに包まれていましたが、テレビで故・小渕恵三官房長官が「平成」の元号を発表した際の平均視聴率は、50%を超えたといわれています。

平成元年はバブル景気の絶頂期。東都高原富士見会のメンバーの多くは会社の中心的存在として働き、日本の経済を動かした時代です。当時の会員数は約300人を超えており、様々な活動もとても盛んでした。

そして昨年、時代は「令和」へと変わり、現在メンバーの多くは70代後半から80代となっています。郷里への愛は変わらず、生まれた育った故郷を訪れ、町の広場などから子ども達の元気な歓声が響



▲子ども達は地域の宝です

いている様子を見たい気持ちでいっぱいなのですが、なかなか遠出することが難しくなってきました。そろそろ活動内容を見直す時期になってきたのかもしれない。

令和2年度の総会は、4月18日(土)を予定しており、今後の運営を踏まえ、令和2年度の予算や事業計画を話し合う予定です。

会の活動に興味のある方、ぜひお気軽にお問い合わせください。よろしくお願ひします。

(会長・窪田

047513317252)

まちの「話題」や「イベント」をご紹介します

# News Fujimi



### ◆1月15日(水) Jumpin' 移動販売車出発式

就労継続支援A型事業所「Jumpin'」で、消耗品や食料品を積んだ移動販売車事業が始まります。移動販売車によって雇用が生まれるだけでなく、買い物弱者への効果も期待されています。



### ◆1月26日(日) 文化財防火デー 消火訓練

1月26日の文化財防火デーに合わせて、御射山神戸区と1分団による消火訓練が行われました。日ごろから防災・減災に努めたいですね。



### ◆1月30日(木) 大型絵本の寄贈

国際ソロプチミスト諏訪の皆様より、町図書館へ大型絵本を2冊寄贈いただきました。保育園や読み聞かせの会で有効利用していきます。

広告